



Apartamento Planta Baja en venta en Torrevieja, Torrevieja

195.000 €

Referencia: N9199 Dormitorios: 1 Baños: 1 Construido: 52m² Terraza: 6m²





Costa Blanca South, Torrevieja

Apartamentos modernos a solo 250 m de la Playa del Cura en Torrevieja Exclusiva promoción nueva en el corazón de Torrevieja Este exclusivo proyecto residencial de 12 apartamentos modernos se encuentra a solo 250 metros de la Playa del Cura, una de las playas más populares de Torrevieja. Diseñado con un equilibrio perfecto entre elegancia, funcionalidad y estilo de vida mediterráneo, el edificio ofrece una variedad de distribuciones con 1 o 2 dormitorios, incluyendo apartamentos con terraza y áticos con solárium privado. Su céntrica ubicación proporciona un fácil acceso a tiendas, restaurantes, zonas de ocio y todos los servicios esenciales, al tiempo que mantiene una sensación de comodidad y tranquilidad. Servicios de primera calidad para un estilo de vida moderno La promoción incluye 130 m² de zonas comunes diseñadas para el descanso y el entretenimiento. Los residentes pueden disfrutar de: Piscina en la planta baja con zona infantil Gimnasio y sauna Solárium en la azotea con zonas chill-out y exuberante vegetación Todos los apartamentos están construidos con materiales y acabados de alta calidad, lo que garantiza tanto el confort como la durabilidad. Las características incluyen: Baños completamente equipados con mamparas de ducha Preinstalación de aire acondicionado por conductos Carpintería exterior de PVC de alta calidad con vidrio de control solar Puerta de entrada de seguridad reforzada La vibrante vida de Torrevieja Torrevieja es una animada ciudad costera de la Costa Blanca, famosa por sus actividades culturales y recreativas durante todo el año. Con más de 300 días de sol al año y un clima mediterráneo suave, la zona es ideal para los amantes de la playa, los entusiastas de las actividades al aire libre y aquellos que buscan un estilo de vida vibrante. La ciudad también ofrece una amplia gama de servicios, cocina internacional, puertos deportivos y un animado paseo marítimo. Ubicación privilegiada con excelentes conexiones La promoción está estratégicamente situada con fácil acceso a los principales puntos de interés: Aeropuerto de Alicante: 45 km Campos de golf: 7-10 km Centro comercial Zenia Boulevard: 8 km Puerto deportivo y puerto de Torrevieja: 2 km Su hogar perfecto junto al mar Tanto si busca una residencia permanente, una casa de vacaciones o una propiedad con potencial de alquiler, estos modernos apartamentos en Torrevieja ofrecen una excelente oportunidad para invertir en el estilo de vida de la Costa Blanca. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para concertar una visita y asegurarse su moderno apartamento a pocos pasos de la Playa del Cura. 962



Características:

Características

Ascensor
Solario
Gimnasio
Piscina
Piscina Comunitaria

Vistas

Vistas a Piscina
Vistas Urbanas

Posición

Primera línea de Playa

Calificación energética

B

CO2 Emission Rating

B